
Controguerra. Incidente mortale, muore un 60enne
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Nel pomeriggio di ieri, poco prima delle 18, due squadre di vigili del fuoco del Comando di Ascoli Piceno e del Distaccamento
di Nereto sono intervenute a seguito di un incidente stradale avvenuto sulla SP1 nel comune di Controguerra. Il violento
scontro ha interessato una Nissan Juke, un furgone Renault Master e una Fiat Punto che al momento dell’impatto era ferma
in sosta. Nella Juke viaggiava un sessantenne che è deceduto a causa dei gravi traumi riportati. Il furgone era condotto da
da un cinquantanovenne che è uscito illeso dall’incidente. Il conducente della Punto di 58 anni ha riportato traumi che ne
hanno reso necessario il trasporto presso l’ospedale Val Vibrata di Sant’Omero dove è giunto con un’ambulanza della CRI di
Alba Adriatica. I vigili del fuoco hanno estratto il conducente della Juke, che si era ribaltata sul lato guida, dopo aver tagliato
il vetro del parabrezza con l’apposito seghetto in dotazione. Il personale sanitario del 118, dopo aver eseguito per lungo
tempo manovre di rianimazione, non ha potuto fare altro che constatare il decesso dell’uomo. I vigili del fuoco hanno
collaborato con i  sanitari  e provveduto a mettere in sicurezza i  mezzi  incidentati.  Sul posto sono intervenuti  anche i
Carabinieri di Sant’Egidio alla Vibrata e di Corropoli per i rilievi dell’incidente e gli adempimenti di competenza.

TERAMO, NATALE CON LA CROCE ROSSA ITALIANA AL CENTRO
COMMERCIALE “GRAN SASSO” DI PIANO D’ACCIO TERAMO –
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Sabato e domenica, nei fine settimana del 10-11 e del 17-18 dicembre, dalle ore 10 alle 20, i Volontari CRI del Comitato di
Teramo saranno presenti al Centro commerciale “Gran Sasso” di Piano d’Accio con tre diverse iniziative. Presso gli stand,
sarà possibile acquistare un panettone solidale, il cui ricavato servirà a contribuire ai progetti della Croce Rossa Italiana e a
sostenere un’organizzazione umanitaria che opera a favore delle persone più fragili. Inoltre, attraverso l’attività “Incartiamo i
tuoi regali”, sarà possibile farsi confezionare e impacchettare i doni natalizi e, chi vorrà, potrà scegliere di contribuire con
un’offerta libera. Infine, sarà presente un punto informativo sulla donazione del sangue ed emocomponenti: i Volontari CRI
risponderanno a dubbi e quesiti per sensibilizzare e promuovere questo piccolo, importante gesto, che aiuta a salvare vite
umane.

E’ stato pubblicato, sul sito di ATER Teramo, l’Avviso di vendita di
immobili  di  proprietà  di  Ater,  ricompresi  nella  provincia  di
Teramo,  con scadenza in  data  30.12.2022.
 

Trattasi di n.3 alloggi dismessi,  composti di quattro vani ciascuno, situati in località Campiglio, nel Comune di Campli, per i
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quali il Consiglio di Amministrazione dell’Ater, presieduto da Maria Ceci, ha deliberato la vendita mediante pubblica gara, 
con un prezzo di acquisto che va da €.32.200,00 per il primo alloggio, € 33.500,00 per il secondo, fino ad € 33.600,00 per il
terzo.

Gli interessati dovranno far pervenire la loro offerta entro e non oltre le ore 10:00 del giorno 30 dicembre 2022.

«Si tratta di tre alloggi che, per le loro peculiarità, non hanno più le caratteristiche tecniche e i requisiti di  legge che
identificano le abitazioni Erp e per questo motivo non sono da tempo più disponibili per l’assegnazione – spiega la Presidente
Maria Ceci – tanto che, nel tempo, abbiamo provveduto alla sospensione delle utenze e alla muratura di tutti gli accessi
esterni, al fine di evitare effrazioni ed occupazioni abusive».

 

Le leggi del libero mercato, però, rendono quegli alloggi comunque interessanti per chi volesse acquistarli, con la prospettiva
di investire nei lavori di ristrutturazione. In virtù della volontà della Governance, di dare impulso ad una riqualificazione delle
aree di che trattasi, l’Ater Teramo ha deciso di proporne la vendita alla Regione la quale, nella comune consapevolezza di
restituire a quelle unità immobiliari un destino abitativo, ha approvato l’operazione in un brevissimo lasso di tempo.

 

«Nostro scopo non è solo quello di garantire un alloggio alle famiglie che ne avessero bisogno – continua la presidente Ceci –
ma quello di valutare la nostra azione anche nel contesto sociale nel quale operiamo: quei tre alloggi, per noi ormai non più
utilizzabili, potranno ora avere un’occasione di rinascita e di riutilizzo».

 

Come prevede la legge, sarà riconosciuto il diritto di prelazione ai proprietari delle unità immobiliari ricomprese nei fabbricati
ove sono ubicati gli immobili posti in vendita, sempre sulla base della migliore offerta pervenuta ed alle medesime condizioni
di tutti gli altri interessati.

 

Tutti  i  dettagli  del  bando,  la  modulistica  e  relativi  allegati  tecnici  sono  disponibili  per  il  download  all’indirizzo
www.aterteramo.it alla voce “Bandi di gara e contratti”.

 

Cerimonia  di  consegna  dei  diplomi  di  conferimento  delle
onorificenze dell’Ordine “Al merito della Repubblica Italiana”
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O.M.R.I. 2022
 

Il  7 dicembre,  presso il  Palazzo del  Governo, si  è tenuta la cerimonia di  consegna dei  diplomi di  conferimento delle
Onorificenze dell’Ordine “Al merito della Repubblica Italiana”.

 

Le  Onorificenze  dell’Ordine  “Al  merito  della  Repubblica  Italiana”  sono  conferite  dal  Presidente  della  Repubblica  e  sono
destinate a coloro che hanno acquisito benemerenze verso la Nazione nel campo delle lettere, delle arti, dell’economia e nel
disimpegno di pubbliche cariche e di attività svolte a fini sociali, filantropici e umanitari, nonché per lunghi e segnalati servizi
nelle carriere civili e militari.

 

Il Prefetto Massimo Zanni, alla presenza di Autorità locali civili, militari e religiose, ha consegnato i diplomi di Cavaliere.

 

Di seguito i nominativi degli insigniti dell’onorificenza di Cavaliere dell’Ordine “Al merito della Repubblica Italiana” :

 

 

Mario Andreoli, capo di 1^ classe nocchiere di porto

Gaetana Bonnici Castelli, giornalista, già presidente della Commissione provinciale per le Pari Opportunità

Salvatore Cimini, avvocato e docente universitario

Matteo De Padova, tenente della Guardia di Finanza

Stefano Di Stefano, commissario in quiescenza della Polizia di Stato

Francesco Ettorre, commercialista e presidente nazionale della Federazione Italiana Vela

Valerio Falciatano, operatore tecnico specializzato della ASL

Martino Greco, luogotenente dell’Arma dei Carabinieri

Concetta Guercioni, insegnante in quiescenza

Monica Passamonti, avvocato
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Luca Procida, Maresciallo Capo dell’Arma dei Carabinieri

E’  stato  pubblicato,  sul  sito  di  ATER  Teramo,  l’avviso  per
l’assegnazione in locazione di immobili ad uso commerciale  di
proprietà  di  Ater,  siti  nel  Comune  di  Teramo,  in  Corso  Porta
Romana, ai numeri civici  41/43. 

Maria Ceci, foto archivio giulianovanews.it
Trattasi di n.2 immobili ad uso commerciale, il primo di superficie 20,69 mq con un canone mensile base di 134,49 euro, il
secondo  di  22,48  mq  con  un  canone  base  di  146,12  euro.  In  linea  con  gli  obiettivi  della  Governance,  finalizzati  a  meglio
utilizzare le proprietà dell’Ente, infatti, il C.d.A. ha deliberato di rimettere sul mercato, attraverso il bando per la locazione, i
due locali siti in Corso Porta Romana, inutilizzati dall’anno 2020 per quanto riguarda il civico n.41 e dall’anno 2012 per il
civico n.43.
Gli  interessati  dovranno far pervenire la loro offerta in aumento sul prezzo base, entro e non oltre le ore 10:00 del giorno
30/12/2022.

«Nel pubblicare il bando per la locazione dei due immobili commerciali, l’Azienda vuole perseguire un duplice scopo – spiega
la presidente Maria Ceci – da una parte quello di consentire il riutilizzo dei locali stessi, dall’altro quello di favorire anche quel
rilancio economico che, nel dopo pandemia, deve essere un obiettivo condiviso da tutti».

Giova precisare che sarà vietata qualunque manovra speculativa che possa arrecare un danno economico e/o di immagine
all’ ATER TERAMO, in particolare, sarà vietato compiere operazioni commerciali di intermediazione dirette ad acquisire un
vantaggio economico superiore rispetto a quello naturalmente derivante dall’aggiudicazione.

Inoltre, a beneficio degli interessati va precisato che all’interno delle unità immobiliari sono vietate le seguenti attività: sexy
shop, money transfer, phone center, agenzia scommesse, di spettacolo (concerti e piccoli numeri di arte varia).
«Continua la nostra azione di riassegnazione degli immobili di proprietà dell’Ater – continua la presidente Ceci – un’azione
che  va  intesa  certo  quale  sana  pratica  gestionale,  ma  che  mi  piace  sottolineare  contribuisce  anche  ad  offrire  nuove
possibilità  di  alloggio  e,  come  in  questo  caso,  di  impresa  al  nostro  territorio»

Tutti  i  dettagli  del  bando,  la  modulistica  e  relativi  allegati  tecnici  sono  disponibili  per  il  download  all’indirizzo
www.aterteramo.it alla voce “Bandi di gara e contratti”.
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Teramo. Prefettura: #IlTempoèPrezioso. Il 12 dicembre ricorre la
“Giornata dedicata agli scomparsi”
#IlTempoèPrezioso.
Il 12 dicembre ricorre la “Giornata dedicata agli scomparsi”, istituita nel 2019 dal Commissario Straordinario
del Governo per le persone scomparse al fine di svolgere un’opportuna azione informativa e di
sensibilizzazione sul fenomeno, che può interessare persone in pericolo per la propria incolumità di ogni età,
sesso, nazionalità, in relazione a condizioni di fragilità ed in particolare soggetti minori, anziani, persone
affette da patologie psico-fisiche ed ogni altro caso allarmante.

12 dicembre giornata dedicata agli scomparsi
9.599 denunce di scomparsa, 5.024 ritrovamenti, e 4.575 denunce ancora attive: questi i dati nazionali
relativi al primo semestre 2022 resi noti dal Commissario Straordinario di Governo.
La scomparsa delle persone è un fenomeno complesso e dinamico, che mette in evidenza problematiche
sociali e familiari e che necessita, pertanto, di un’analisi costante e di un conseguente, continuo adeguamento
dell’azione coordinata di ricerca, che impegna Istituzioni, Forze dell’ordine, i Vigili del Fuoco, il Corpo
Nazionale del Soccorso Alpino, gli organismi pubblici, le associazioni di volontariato e che vede la
collaborazione degli organi di stampa, secondo le procedure univoche e condivise riportate nei Piani
provinciali. Secondo i dati statistici, con l’introduzione di tali pianificazioni, il numero dei ritrovamenti è
sensibilmente aumentato negli anni, in ambito nazionale ed in questa provincia.
Questa Prefettura, quale struttura deputata al coordinamento delle operazioni di ricerca delle persone
scomparse, si è da tempo dotata del “Protocollo Operativo per la ricerca delle persone scomparse” che,
aggiornato da ultimo nell’anno 2021, è in corso di ulteriore rivisitazione per garantire una maggiore efficacia
della sinergica azione di rintraccio degli scomparsi in attuazione dei più recenti indirizzi del Commissario
Straordinario di Governo.
In occasione della ricorrenza il Prefetto di Teramo Massimo Zanni, nell’esprimere sensi di gratitudine e di
apprezzamento a tutte le forze impegnate ad assicurare la buona riuscita delle operazioni di ricerca delle
persone scomparse, rinnova l’invito a presentare, in caso di scomparsa, tempestiva denuncia ai sensi della
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legge 203 del 12 novembre 2012. Denunciare subito è fondamentale per attivare le ricerche.

Corropoli. Incidente stradale sulla fondovalle Salinello: un 22enne
è  morto  e  il  conducente  ricoverato  all’ospedale  “Mazzini”  di
Teramo.
Stamattina poco prima delle 8:00 una squadra dei vigili del fuoco del distaccamento di Nereto è intervenuta sulla SP8 –
Bonifica del Salinello, nel comune di Corropoli, a seguito di un incidente stradale. Nell’incidente è rimasta coinvolta una Fiat
Panda con a bordo il conducente e un passeggero. L’auto, che percorreva la strada provinciale in direzione monti, è uscita di
strada terminando la corsa contro un albero a pochi metri dalla carreggiata. A causa del violento impatto il passeggero, un
ragazzo di 22 anni, è deceduto. Il conducente 23enne è rimasto incastrato all’interno dell’abitacolo. I vigili del fuoco hanno
dovuto impiegare la cesoia e il divaricatore idraulici per liberarlo dalle lamiere contorte. A causa delle contusioni e traumi
riportati, il giovane è stato trasportato all’Ospedale di Teramo, dove è giunto con un’ambulanza del Servizio Sanitario 118. I
vigili del fuoco hanno collaborato con i sanitari per portare soccorso all’infortunato e hanno messo in sicurezza il mezzo
incidentato.  Sul  posto  sono  intervenuti  anche  i  Carabinieri  di  Alba  Adriatica  e  Nereto  per  la  regolazione  del  traffico  ed
effettuare i rilievi dell’incidente.

Teramo. Tania Bonnici Castelli nominata “Cavaliere dell’Ordine al
Merito della Repubblica Italiana”.
Nella mattinata di ieri, presso il Palazzo del Governo, si è tenuta la cerimonia di consegna dei diplomi di conferimento delle
Onorificenze  dell’Ordine  “Al  merito  della  Repubblica  Italiana”.  Le  Onorificenze  dell’Ordine  “Al  merito  della  Repubblica
Italiana” sono conferite dal Presidente della Repubblica e sono destinate a coloro che hanno acquisito benemerenze verso la
Nazione  nel  campo  delle  lettere,  delle  arti,  dell’economia  e  nel  disimpegno  di  pubbliche  cariche  e  di  attività  svolte  a  fini
sociali,  filantropici  e  umanitari,  nonché  per  lunghi  e  segnalati  servizi  nelle  carriere  civili  e  militari.  “Fino  al  1985  le
onorificenze del Presidente della Repubblica (cavaliere, commendatore, ufficiale) venivano conferite solo agli uomini. Fu solo
grazie alla prima Commissione per le Pari Opportunità nazionale presieduta da Elena Marinucci  che si ottenne una uguale
considerazione del merito di uomini e donne. Una conquista – commenta Tania Bonnici Castelli – di un diritto importante che
oggi ci rende più forti e coraggiose”.
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Tania Bonnici Castelli
“Condivido  idealmente  l’orgoglio  e  l’onore  dell’onorificenza   di  “Cavaliere  dell’Ordine  al  Merito”  assegnatami  oggi  dal
Presidente della Repubblica italiana con tutte le donne che hanno lavorato con me in questi cinque anni nella Commissione
Pari Opportunità della Provincia di Teramo.  Dedico – conclude la collega Tania –  questo riconoscimento in particolare a
quelle donne sofferenti e dignitose incontrate durante il nostro percorso e che abbiamo cercato di soccorrere in ogni modo”. 

 

OPEN DAYS IISS “PEANO-ROSA” NERETO. AL VIA GLI INCONTRI
CON FAMIGLIE E STUDENTI

Nereto

 

NERETO: Il polo scolastico “Peano-Rosa” di Nereto, guidato dalla Dirigente Scolastica dott.ssa Nadia Di Gaspare,
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anche per l’a.s. 2022/2023 proponegli Open Daysper incontrare famiglie e studenti, al fine di conoscere le peculiarità della
scuola e dialogare con docenti, ragazzi e ragazzi. Un momento di scelta importante, quello della scuola secondaria di
secondo grado, che richiede consapevolezza e conoscenza delle proprie attitudini.

Spesso la domanda che ci si pone è “Cosa farò da grande?”. Per questa ragione l’Istituto vibratiano apre le porte del Liceo e
dell’ITE, siti in viale Europa e in via Vittorio Veneto di Nereto, e lo fa in due date da mettere in agenda: sabato10 dicembre
2022 e sabato14 gennaio2023, dalle 15 e alle 19.Due eventi da non perdere, perché tanti saranno i laboratori e le
attività che coinvolgeranno i giovani visitatori, per orientarsi con facilità e conoscere in modo approfondito l’offerta formativa
del  “Peano-Rosa”:  5 indirizzi  al  Liceo “G.Peano”con 2 Corsi  Cambridge  e  3 indirizziall’ITE “C.Rosa”,  che da
quest’anno si arricchisce anche del Corso Quadriennale con indirizzo Turismo, all’interno dell’ampliamento del Piano
nazionale per la sperimentazione di percorsi quadriennali di istruzione secondaria di secondo grado. Un risultato importante
per una scuola che continua ad essere sempre attenta alle richieste del territorio.

La società e il mondo del lavoro continuano a richiedere competenze specifiche e giovani pronti ad orientarsi con facilità nei
paesi europei ed extra-europei. Il “Peano-Rosa” di Nereto risponde con la sua ricca offerta formativa, dando la possibilità di
seguire  anche  percorsi  di  certificazione  ECDL  aperti  a  tutti  e  percorsi  per  le  competenze  trasversali  e  per  l’orientamento
(PCTO),  esperienze  che  prevendono convenzioni  con  importanti  e  note  multinazionali.  I  progetti  ERASMUS,  gli  stage
all’estero in città europee ed extraeuropee, lo studio delle discipline caratterizzanti, nonché mirate attività di orientamento
in uscita, preparano ragazzi e ragazze competenti e capaci di confrontarsi come cittadini europei.

Per l’occasione, l’Istituto si è dotato anche di una nuova pagina FacebookIstituzionale che è possibile visitare, per seguire le
d i v e r s e  e  n u m e r o s e  a t t i v i t à  d i d a t t i c h e  e  f o r m a t i v e  e  a v e r e  u l t e r i o r i  i n f o r m a z i o n i :
https: / /www.facebook.com/ist i tutopeanorosa

“Domani  l’ADA,  Associazione Apicoltori  d’Abruzzo,  organizza la
prima Festa di Sant’Ambrogio a Teramo”

 

TERAMO – Domani 7 dicembre l’ADA, Associazione Apicoltori d’Abruzzo, in collaborazione con l’Istituto “Di Poppa-Rozzi” di
Teramo, promuove la prima “Festa di Sant’Ambrogio”, patrono delle api e degli apicoltori. L’iniziativa prevede una Tavola
rotonda moderata dal prof. Michele Amorena, della Facoltà di Veterinaria dell’Università di Teramo, con inizio alle 16.30
presso la  sala  conferenze del  Consorzio  Bim.  Sul  tema dell’incontro,  dedicato  alla  “Gestione sanitaria  degli  alveari”,
interverranno l’apicoltore professionista e presidente del Consorzio Apistico di Ancona, Sergio Cocciarini, e il presidente

https://www.giulianovanews.it/2022/12/domani-lada-associazione-apicoltori-dabruzzo-organizza-la-prima-festa-di-santambrogio-a-teramo/
https://www.giulianovanews.it/2022/12/domani-lada-associazione-apicoltori-dabruzzo-organizza-la-prima-festa-di-santambrogio-a-teramo/
https://www.giulianovanews.it/2022/12/domani-lada-associazione-apicoltori-dabruzzo-organizza-la-prima-festa-di-santambrogio-a-teramo/whatsapp-image-2022-12-06-at-09-16-57/


dell’associazione APIF, Giovanni Zucconi. Alle 18.30 l’evento prosegue nell’aula magna dell’Istituto Alberghiero “Di Poppa-
Rozzi” con i saluti del Rettore dell’UniTE, Dino Mastrocola, dell’assessore regionale Pietro Quaresimale, del presidente
del Bim, Marco Di Nicola, del presidente dell’Ente Parco, Tommaso Navarra, e del Vescovo di Teramo, Mons. Lorenzo
Leuzzi che benedirà la statua lignea di Sant’Ambrogio.

Seguiranno gli interventi del professor Roberto Ricci su “Il  miele di Sant’Ambrogio e il senso della Storia”, di Emilio
Iacovanelli su “Una famiglia di apicoltori: aneddoti e ricordi”, dell professor Domenico Iobbi su “Il miele in cucina” e del
prof. Amorena su “Apicoltura e cambiamenti climatici”.

“Questa iniziativa – spiega il presidente di Ada Abruzzo, Vincenzo Cordoni – si propone di valorizzare un settore di rilievo
regionale, istituendo la prima Festa dedicata a Sant’Ambrogio, santo patrono delle api e degli apicoltori. L’idea nasce da
alcuni viaggi in Polonia, dove sono presenti diversi apiari con statue del santo, e da cui proviene la statua lignea raffigurante
Sant’Ambrogio che sarà portata per la benedizione solenne del Vescovo, nell’auspicio di avere un’ottima annata per la
produzione del miele”.

“Istituire anche nel nostro territorio una Festa dedicata a Sant’Ambrogio  – conclude il  vicepresidente dell’associazione
Apicoltori d’Abruzzo, Bernardo Di Marcangelo – significa creare attenzione anche da parte delle istituzioni ai vari livelli per
il rilancio dell’intera filiera dell’apicoltura abruzzese, che necessità di adeguati interventi di supporto e programmazione”.

 


